

## En Catazajá

### **En etapa final la construcción de nuevos edificios del Centro Maya de Estudios Agropecuarios de la UNACH**

- Las obras registran un avance que supera el 80 por ciento

Conforme a lo planeado y con el apoyo de los gobiernos estatal y federal se construyen dos nuevos edificios de tres niveles cada uno dentro del Centro Maya de Estudios Agropecuarios de la Universidad Autónoma de Chiapas, con sede en Catazajá, obra que presenta un avance global superior al 80 por ciento, informó en entrevista el rector Jaime Valls Esponda.

El rector de la Máxima Casa de Estudios manifestó que en ambos edificios ya se realizan trabajos de pintura y acabados, entre otros detalles, que permitirán la funcionalidad y la aportación de nuevos beneficios para los alumnos de este Centro, originarios de la región, además de atender a jóvenes del vecino estado de Tabasco.

Explicó que estos nuevos edificios contribuirán a ampliar la matrícula de estudiantes e incrementar la calidad de los servicios académicos en beneficio de los jóvenes que cursan las carreras de Ingeniería en Agronomía, Ingeniería en Desarrollo Rural, Ingeniería en Procesos Agroindustriales, Ingeniería en Sistemas Forestales y, Medicina Veterinaria y Zootecnia.

Subrayó que estos nuevos edificios contarán con biblioteca, centro de cómputo, laboratorios, aulas, baños, cubículos, entre otros espacios que serán ocupados por los profesionales en formación, docentes y personal administrativo, quienes efectuarán sus labores en espacios dignos.

Comentó que la comunidad universitaria ha recorrido los pasillos de estas nuevas instalaciones y aún cuando no están terminadas, han expresado su deseo por contar con los edificios, donde habrán de adquirir conocimientos que aplicarán activamente en las comunidades, con las cuales ya tienes establecidos lazos de vinculación.

El rector Jaime Valls Esponda refirió que la construcción de este complejo, que está a cargo del Instituto de Infraestructura Educativa (INIFECH) del Gobierno del Estado, se lleva a cabo con una inversión cercana a los 25 millones de pesos, recursos provenientes del Gobierno Federal.

De esta manera, la actual administración, conjuntamente con los tres órdenes de gobierno y la comunidad unachense, en poco más de 23 meses de gestión, ha hecho posible obras de infraestructura en los Campus de Tapachula, Copainalá, Comitán, Ocozocoautla, San Cristóbal de las Casas, Tuxtla Chico, Pichucalco y Tuxtla Gutiérrez, entre otros.